

令和3年度

大阪美容専門学校 学校関係者評価委員会

開催日時：令和4年8月22日（月）13時～14時30分

開催場所：本校舎 第9教室

出席委員：保護者、卒業生、八洲学園高等学校副校長、(株)カネコ代表、
公認会計士事務所税理士、事務局

令和3年度事業報告書、財務諸表、学校自己評価配布及び説明後、各委員からいただいた評価及びご意見は下記の通り。

（1）教育理念・目標

- ・教育理念やカリキュラムの特徴はもちろん、入学生に求める資質や身につける力についても学校案内によく表現できている。
- ・ぜひ創立当初からの「トータル美容」教育方針で、きめ細かな指導を続けてほしい。

（2）学校運営

- ・適正に運営しており問題はない。

（3）教育活動

- ・トータル美容教育を軸に業界で活躍できる力をつけるべく、きめ細かく粘り強い指導をお願いしたい。
- ・単に資格だけを取得するカリキュラムではないので生徒も保護者もいろんな想いがあるはず。しっかりと傾聴し改善に取り組んでほしい。
- ・外部からの評価や支援については十分な時間をかけながら築いていっていただきたい。

（4）学修成果

- ・就職希望者については今年度も就職決定率が100%であったことは素晴らしい。
- ・新卒の離職は美容業界に限らず高いのでコンピテンシーの強化により活躍できる職場とのマッチングを大切にしていただきたい。

（5）学生支援

- ・修学支援新制度や各種給付金制度等の学費サポート制度を充実させていることが素晴らしい。新型コロナの影響で家計に影響のあった世帯でも学びを諦めずに済むのは良いことである。
- ・引き続き保護者との連携強化等で具体的な改善策を検討いただきたい。

（6）教育環境

- ・学力不振生徒に対する補習・補講のバックアップ体制は整備されていた。引き続き保護者との連携強化等で具体的な改善策を検討していただきたい。

- ・AED取扱い講習などを利用して救急対応の教育も行うべきではないか？
- ・低年齢層を中心とするインターネット上のトラブルが多い世の中なので、ネットリテラシー等の情報教育も行うべきではないか？

(7) 学生の受入れ募集

- ・募集活動では入学者定員を確保できなかったことは残念である。新型コロナウイルス感染拡大等に伴いオープンキャンパス等の運営も作業が増えたと思われるが、参加者数自体はそう悪くはないので、効率よく入学に結び付ける為の有効な改善策を講じる必要がある。
- ・新型コロナの影響によって家計がきびしい生徒に対して、素早く対応できる学校独自の支援制度があっても良いのではないか？

(8) 財務

- ・適正に運営しており問題はない。

(9) 法令等の遵守

- ・適正に運営しており問題はない。